

令和2年6月3日

保護者の皆様

学校法人橘学苑

お知らせ

初夏の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より本学苑の教育活動にご理解とご協力を賜り、御礼申し上げます。

長い休校が明け、1日より学校を再開し、生徒たちの元気な姿を見ることができ安心しているところです。昨日は中学1年生、高校1年生の対面式も無事執り行うことができ、新入生の学校生活がスタートしたところです。

さて一方で、本学苑を被告とした民事訴訟が提起されたとの情報提供があつてから一週間が経ちましたが、未だ本学苑に訴状が届いておりません。その間にも、新聞報道・ネットニュース等に取り上げられ、保護者の皆様にはご心配をお掛けし、お詫び申し上げます。

訴状が届かないことから、昨日2日16：20、本学苑職員において改めて横浜地方裁判所へ問い合わせをいたしました。しかし25日に問い合わせをした時と同様、訴訟についての情報提供には応じられないとのことでした。本学苑のみならず、第三者からの問い合わせについても同様の対応であるとの回答でした。

このような事から、本件についての対応ができない状況ですが、引き続き落ち着いた教育活動を進めていく所存ですので、保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

以上